

When you are in Rome,
do as the Romans do.
(郷に入りては郷に従え)

Triangle

令和2年 6月23日
富江中学校 第3号
校長 山上 福範

富中HPの利用再開

富中ホームページの利用を再開しました。卒業生、特に島外にいる卒業生へ「ロコミ」でお知らせください。

また、今後は学校から各家庭への緊急連絡方法として、以下の2つの方法を同時にとります。

- ①メールによる一斉送信
(未登録の方には電話にて連絡)
- ②富中ホームページの「お知らせ」のコーナーに掲載

緊急連絡は、以下のケースが予想されます。

- ①新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る臨時休業
- ②台風や積雪による臨時休業
- ③豪雨による登校時刻の繰り下げ

ヘビに注意

高温多湿になり、富中でヘビが目撃されています。生徒に以下の点を指導しています。

- ①ヘビを見たら逃げる。
- ②見たことを職員に知らせる。

もしも、噛まれた場合は即、病院へ向かいます。参考までに、応急処置を紹介します。

- ①傷口上部を軽く縛る。
- ②吸引器で毒を吸い出す。
- ③出血が止まったら42度の塩水で湿布をする。冷めたら再び吸引

する。

- ④吸引後は消毒剤で処置をする。
- ⑤患部を冷やさない。
- ⑥水分をとる。

ヘビの中でも特にマムシに噛まれた場合の症状は、次のとおりです。

- ①歯型1~4つから出血している。
- ②噛まれた直後から痛みを感じ、焼けるような痛みが広がる。
- ③噛まれた部分が紫色に変色する。
- ④1~2時間後、リンパ節が腫れる。



自分から挨拶

挨拶の声が大きく、礼の仕方もよくなってきています。特に、1年生が入学当初とは見違えるほどです。生活専門委員会とキャプテン会を中心に挨拶運動を展開している効果です。

「自分から+元気に+笑顔で」する挨拶を「**校外で+一人ででも**」できるように挨拶運動を続けていきます。

★あいさつの 初めの一步は 私から
★いい声だ 元気あいさつ 無限大

中総体大健闘 6/14、15

生徒会スローガン「前人未到」を
合い言葉に富中生が中総体で大健闘
しました。結果は以下のとおりです。

★団体優勝 男子柔道
男子バスケットボール

柔道部は昨年度に続き2連覇、バ
スケット部は新人大会に続き連続優
勝を飾りました。

<バスケット部> <柔道部>



<バレーボール>



<野球部>



<ソフトテニス部> <陸上部>



<剣道部>



<吹奏楽部>



<果敢に挑む野口君>



吹奏楽部の野
口君は自ら15
00mと3000
mに果敢に挑戦
しました。

★柔道（個人戦）

優勝 田中、中村
準優勝 平野、尾崎
山本、平野

★女子バレー部

1回戦 対岐宿 2-0
準決勝 対奥浦 0-2

★野球部

1回戦 対福江 7-24

★ソフトテニス部

団体戦 対福江 0-3
個人戦 松本・築脇組 ベスト8

★陸上部

男子3位、女子3位、総合3位
1位 1年男子100m 宮崎
3年女子100m 舛本
共通女子200m 舛本
2位 2年男子4×100m
川邊・田中・山本・松山
低学年男子4×100m
川末・宮崎・川邊・三谷
3位 3年男子100m 川辺
共通男子200m 川邊
共通男子400m 松山
3年女子800m 柿本

★剣道部（個人戦）

1回戦 近藤 惜敗
2回戦 濱口 惜敗（ベスト8）

無観客試合のため野球部の応援に
行けなくなった吹奏楽部員は、中総
体前に各部を回り、生演奏でエール
を送ってくれました。

中総体後も柔道部、野球部、吹奏
楽部では3年生の活動が続きますが、
他の部では2年生を中心とした新人
チームが始動します。